

Schneckenfreies Gemüse und Obst



mit dem SCHNECK - WEG

Wirkung: Alle Pflanzen werden energetisch gestärkt, so dass die Nacktschnecken sie nicht mehr fressen möchten. Bei allem Ärger über Fraßschäden, sind Schnecken aber auch der Gesundheitsdienst im Garten. Sie fressen auch verwesende Pflanzenteile sowie tote Tiere und sind damit ein nützlicher Bestandteil der Lebensgemeinschaft. Zudem zersetzen sie Pflanzenreste und helfen so bei der Humusbildung mit. Mit dem „SCHNECK-WEG“ haben wir hier die Situation, den Schnecken wieder die Aufgabe zu geben, für die sie geschaffen wurden. Die Nacktschnecken ziehen sich zurück, da sie nur noch wenig schwache Pflanzen vorfinden, richten aber keinen nennenswerten Schaden mehr an. Dadurch haben sie auch nicht mehr das Bedürfnis sich zu stark zu vermehren. Der natürliche Feind der Nacktschnecken, wie der Tigerschneigel und die Weinbergschnecke, können sich wieder vermehren und sorgen für ein natürliches Gleichgewicht in der Population. Es werden noch Nacktschnecken vorhanden sein, sie richten aber keinen nennenswerten Schaden mehr an. Als Nebeneffekt wird das Wachstum der Pflanzen angeregt.



Schneckenfreies Gemüse und Obst



mit dem SCHNECK - WEG

Den „SCHNECK-WEG“ im Garten so positionieren, dass sein Radius von 10 Metern so viel Fläche wie möglich abdeckt. Sollte der Garten grösser sein, macht es Sinn mehrere „SCHNECK-WEG“ aufzustellen.

Aufstellmöglichkeiten siehe Bilder /Zeichnung:

Direkt auf den Boden

Auf einen
Stab

Garten



Auf einen Stein



Auf einen Becher



Verein Schloss Buecke e.V.
Wippringser Weg 1
59519 Möhnesee
www.nhsharmonie.de
nhsharmonie@gmail.com

Überreicht durch:

